



Den Zauberer von Oz holt die Kids-Formation der Penguin Tappers auf die Bühne der Hans-Michel-Halle.

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANG

**Stepptanz:** Penguin Tappers präsentieren ihre WM-Küren am 27. November in der Hans-Michel-Halle

# „Show Time“ in Hemsbach

**Hemsbach.** Nachdem die Stepptanz-Weltmeisterschaft in der letzten Novemberwoche in Riesa abgesagt wurde, kam bei den Penguin Tappers die Idee auf, den Tänzern, die sich bei der Süddeutschen Meisterschaft für die WM qualifizieren konnten, die Gelegenheit zu geben, öffentlich aufzutreten. Bei der „Show Time“ am Samstag, 27. November, von 15.30 Uhr bis 17 Uhr (Einlass ab 14.30 Uhr) in der Hemsbacher Hans-Michel-Halle kom-

men auch die großen Formationen, der Schüler, Junioren und Hauptklasse hinzu, die bei der Süddeutschen nicht auftreten durften. Ebenso dabei ist die Ballettabteilung, die Pure Motion Company mit ihrer Deutschen Meisterin und dem Trio, das bei der DM Platz vier belegte.

Bei dieser Matinee werden teilweise die Küren, die 2021 für die Meisterschaften erarbeitet wurden, gezeigt. Der Nachmittag verspricht

ein wahrer Augen- und Ohrenschmaus zu werden, denn die tollen Kostüme und die Choreografien – gesteppt nach bekannten Musical- und Filmmelodien – bestimmen in dieser Besetzung letztmals die Szenerie. Für die Meisterschaften im Jahr 2022 werden bereits neue Küren choreografiert.

Die Penguin Tappers haben sich entschieden, einen Unkostenbeitrag zu erheben. Dieser ist am Veranstaltungstag an der Kasse in Bar

zu entrichten. Für die Zuschauer – bis zu 500 können die Show sehen – gilt die 2G-Regel. Während der Veranstaltung gilt für alle Zuschauer Maskenpflicht.

*pfr*

📍 Um einen Überblick zu bekommen, wie viele Zuschauer die Penguin Tappers erwarten können, bitten sie alle, die kommen wollen, sich auf der Homepage unter [www.penguin-tappers.de/events/show-time-2021/](http://www.penguin-tappers.de/events/show-time-2021/) anzumelden.